

Cattaneo

new lighting atmospheres

design by L.Cristiani

Michey

861/1 L

La lampada "Michey" è un esempio di eleganza contemporanea, caratterizzata da forme circolari armoniose. Disponibile in versioni da parete, plafone e tavolo, si distingue per l'estetica unica data dall'integrazione di cerchi di diverse dimensioni. Questa combinazione crea un equilibrio visivo accattivante che aggiunge raffinatezza all'ambiente. Ogni versione della lampada offre soluzioni di illuminazione moderne e funzionali, adattandosi perfettamente a vari spazi. Realizzata con materiali di alta qualità, "Michey" unisce forma e funzione, diventando un elemento centrale in ambienti moderni e sofisticati.

The "Michey" lamp exemplifies contemporary elegance with its harmonious circular forms. Available in wall, ceiling, and table versions, it stands out for its unique aesthetic created by the integration of circles of various sizes. This combination forms an eye-catching visual balance that adds sophistication to any space. Each version of the lamp offers modern and functional lighting solutions, perfectly adapting to different environments. Made from high-quality materials, "Michey" blends form and function, becoming a focal point in modern and refined spaces.

Die "Michey"-Lampe verkörpert zeitgenössische Eleganz mit ihren harmonischen, kreisförmigen Formen. Erhältlich in Wand-, Decken- und Tischversionen, zeichnet sie sich durch eine einzigartige Ästhetik aus, die durch die Integration von Kreisen unterschiedlicher Größen entsteht. Diese Kombination schafft ein auffälliges visuelles Gleichgewicht, das jedem Raum Raffinesse verleiht. Jede Version der Lampe bietet moderne und funktionale Beleuchtungslösungen, die sich perfekt an verschiedene Umgebungen anpassen. Hergestellt aus hochwertigen Materialien, vereint "Michey" Form und Funktion und wird zum Blickfang in modernen und stilvollen Räumen.

SCHEDA TECNICA

CODICE ARTICOLO	861/1 L
SORGENTE LUMINOSA	LAMPADINA LED (ESCLUSA)
POTENZA LED	1 X 9 W GX53
ALIMENTAZIONE	230v
TEMPERATURA DI COLORE	3000°K (SU RICHIESTA 4000°K)
DIREZIONE EMISSIONE LUMINOSA	MONOEMISSIONE
FREQUENZA	50/60 Hz
TIPOLOGIA	LAMPADA TAVOLO
AMBIENTE INSTALLATIVO	INDOOR
ORIENTABILITA'	NO
GRADO DI PROTEZIONE	IP20
MATERIALE STRUTTURA	FERRO
PESO LORDO	1867gr
PESO NETTO	1426gr
VOLUME	0,024MC



FINITURA



Dimensioni

